

Kurzprotokoll über die Generalversammlung der SG Bramsche am Freitag, den 24.06.2011 im Vereinslokal „Dorfkrug Bramsche“

1.) Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden

Der 1. Vorsitzende Alfred Brüning begrüßte die Mitglieder sowie die Ehrengäste und verlas sodann die Tagesordnungspunkte. Anschließend bat er um die Ehrung der Toten durch eine Gedenkminute.

2.) Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder.

Es waren 44 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.

3.) Jahresbericht der Vorstandsmitglieder

a) 1. Vorsitzender

Sein Dank ging an alle Abteilungsleiter und Sponsoren.

Mitgliederentwicklung in 2010:

Kündigungen/Abgänge	28	Eintritte	48
Stand 31.12.2010	1335		

Bau des Gerätehauses: Etwa 5 Monate ratterte im letzten Jahr die Mischmaschine beim neuen Gerätehaus des Sportzentrums. Insgesamt leisteten 110 Freiwillige ca.1100 Arbeitsstunden.

Sponsoren unterstützen durch Sach- oder Geldleistungen. Besonders hervorzuheben sind Burkhard und Gisela Gerdes. Unermüdlich organisierte Burkhard als Projektleiter die Baumaterialien und Helfer herbei und war unzählige Stunden selbst auf der Baustelle. Dank Giselas guter Verpflegung ging es flott voran.

Nur so konnte der Verein überhaupt das Vorhaben mit Kosten von mehr als 20.000,00 € durchführen, ohne nennenswert die Hauptkasse zu belasten. Anfang Mai gab es als Dankeschön eine Helferfete. Viele waren der Einladung gefolgt.

Bürgerarbeit : Der Verein hat im Mai für 3 Jahre eine Person eingestellt. Es handelt sich um ein Projekt der Bundesregierung zur Eingliederung von Langzeitarbeitslosen. Der „Bürgerarbeiter“ erledigt alle anfallenden Arbeiten im Sportzentrum und weitere gezielte Projekte.

Solaranlage zur Warmwasseraufbereitung:

Auf dem Dach des Sportzentrums soll eine Solaranlage installiert werden. Der Verein ist in der Lage, das Investitionsvolumen von 10.000 Euro finanziell zu stemmen. Neben den ökologischen Motiven gilt es Kosteneinsparungspotentiale für die nächsten 20 Jahre zu heben, was künftigen Sportlergenerationen zu gute kommt.

Je nach Sonneneinstrahlung dürfte sich die Anlage in 5 – 7 Jahren durch Gaskosten-einsparung gerechnet haben. Zuschuss- und Genehmigungsanträge sind gestellt

b) 2. Vorsitzender –

Josef Wermelt ging auf das freiwillige soziale Jahr von Franziska Arnken ein. Ab dem August übernimmt Franziska Arnken für 1 Jahr Betreuungsaufgaben bei der SGB und in der Grundschule.

c) Kassenwart

Überschuss 2010 = 6.707,80 € (u.a. Sonderfaktoren in dem Jahr)

d) Jugendwart

Vom 07- 16.07. findet das Zeltlager in Goldenstedt (Landkreis Vechta) statt.

4.) Grußworte der Ehrengäste

Der Ortsbürgermeister, Rudolf Holterhues, und der Stadtratsabgeordnete, Martin Koopmann, dankten dem Verein für die sportlichen und gesellschaftlichen Veranstaltungen.

Ein kleiner Schwenk in die Kommunalpolitik:

Das Interesse am neuen Baugebiet ist groß. Es scheint, als wolle sich die komplette erste Fußballseniorenmannschaft dort ansiedeln.

5.) Bericht der Kassenprüfer

Die Kasse wurde durch Benno Heye und Wilfried Riebeling geprüft. Es ergaben sich keine Beanstandungen.

6.) Entlastung des Vorstandes

Die Entlastung erfolgte einstimmig.

7.) Berichte der Abteilungsleiter

An dieser Stelle wird auf die Berichte in den „Sport-Aktuell-Heften“ hingewiesen.

8.) Besondere Anträge

Es wurde kein besonderer Antrag gestellt.

9.) Ehrung verdienter Sportler

Seniorenfußball	=	Stefan Mönter und Stefanie Giesen
Jugendfußball	=	Dominik Over und Vanessa Brüning
Alt-Herren-Fußball	=	Ansgar Rensmann
Kegler	=	Philipp Schröer und Jens Ortman
Basketball	=	Esther Kramer und Jonas Koch
Tennis	=	Jens Vette und Ursula Sievers

10.) Wahl zur Sportlerin, Sportler und zur Mannschaft des Jahres

Ein Findungsteam aus dem Vorstand hat die Wahl durchgeführt.

Sportler und Sportlerin des Jahres wurden Burkhard und Gisela Gerdes für ihre Verdienste beim Bau des Gerätehauses.

Zur Mannschaft des Jahres wurde die Damentischtennismannschaft gekürt. (Kreispokalsieger)

11.) Neuwahl des Vorstandes

Einstimmige Wiederwahl von Irmgard Hetmank (Frauenwartin), Burkhard Gerdes (Sportwart) und Werner Arnken (Jugendwart).

12.) Neuwahl des Kassenprüfers

Martin Koopmann wurde für 2 Jahre gewählt und prüft mit Wilfried Riebeling nächstes Jahr die Kasse.

13.) Bestätigung der Abteilungsleiter

Alle Abteilungsleiter wurden einstimmig „en bloc“ bestätigt.

14.) Verschiedenes

Keine Punkte.

Die Versammlung wurde anschließend geschlossen.

Alfred Brüning
-1. Vorsitzender-

Ludger Löggers
-Protokollführer-

Johannes Nurmman
-Schriftführer-